



El Elche abre el Everest

El Deportivo Guadalajara recibe al Elche este sábado en la primera de las seis jornadas ante los seis primeros clasificados

REDACCIÓN | GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @dhenaresweb

Tras seis jornadas sin perder, el Deportivo Guadalajara recibe al líder. El Elche, que está haciendo una campaña soberbia, cerca de batir todos los records en la Segunda División, es la nueva prueba de fuego para el conjunto de Carlos Terrazas, que comenzó el año con un empate fuera de casa ante el Lugo.

Pero quién dijo miedo. El Guadalajara no pierde la fe y se agarra a esa estupenda racha -lleva sin perder casi dos meses (desde el 18 de noviembre)- para afrontar un encuentro muy complicado. "Es innegable que poquitos equipos podrán superar la trayectoria que lleva los puntos que ha conseguido, pero no nos asusta. Nosotros, en casa, estamos haciendo muy buenos partidos y estamos siendo fuertes. Afrontamos este partido con mucha ilusión y más siendo el líder, que nos da una pizca de motivación extra para intentar sacar los tres puntos", dijo en rueda de prensa esta semana el centrocampista morado Jony.

El jugador apuesta "obviamente" por su equipo, porque quieren demostrar que pueden "batir al líder". De hecho, sería el último espaldarazo para descolgarse de los puestos de descenso, que ahora mismo se sitúa a tres puntos, lo que habla de la dificultad de la categoría.

Pero el partido ante el Elche será el inicio de la ascensión del Everest particular del equipo de Terrazas. Con la visita del líder en el último partido de la primera vuelta se inicia un duro tramo del calendario, en el que el Deportivo



LANZADOS. El Depor espera dar la campanada

se va a enfrentar a los seis primeros clasificados de forma consecutiva. "El equipo sabe que vienen dos meses muy importantes, jugamos contra los equipos de arriba. Creo que eso nos va a marcar nuestra trayectoria. Todos sabemos que ahora tenemos que estar al máximo nivel y competir contra unos equipos muy exigentes, como son los seis pri-

meros. Ahí se verá verdaderamente el rendimiento de este equipo. Tenemos que afrontar cada partido marcándolo como muy importante porque sabemos de la dificultad que habrá cada semana", destaca el '10' del Depor.

El Everest

11 ENERO
El Guadalajara recibe en casa al líder, el Elche.

19 ENERO
La semana que viene repite en casa ante el Alcorcón, segundo clasificado.

27 ENERO
El Depor visita el campo del Girona, tercero en Liga.

3 FEBRERO
Ya en febrero, recibe al Villarreal, en estos momentos sextos.

10 FEBRERO
Salida complicada al Mini Estadi. El Barça B es quinto.

17 FEBRERO
Última parada ante el Almería (cuarto) en casa.

De esos seis partidos ante los primeros clasificados cuatro se jugarán en el Pedro Escartín, donde el Deportivo Guadalajara ha cimentado buena parte de su actual evolución. El apoyo de la afición

Jony

"Nuestra afición siempre está con nosotros y lo hemos notado en los partidos en casa"

también es importante y Jony tiene claro que "nuestra afición siempre está con nosotros y lo hemos notado en estos partidos en casa, en los que nos ha apoyado al máximo. Estamos muy agradecidos, pero también sabemos que les tenemos que dar a ellos para que estén con nosotros. Que no tengan ninguna duda que todos nos vamos a dejar todo para sacar los tres puntos. Animo a la gente a que venga al Escartín el sábado porque va a ser un partido muy atractivo contra un líder que está marcando muchos récords. Creo que va a ser un partido bonito y esperemos que los tres puntos se queden aquí".

CON LA MORAL A TOPE. Los jugadores del Depor confían en ganar

"Si ganamos será un golpe moral muy bueno"

Kike Tortosa, jugador del Deportivo Guadalajara, aseguró en rueda de prensa que el encuentro ante el Elche de este sábado en el Pedro Escartín "es un partido bonito", al tiempo que ha considerado que "a todos nos motiva este partido porque es una

prueba de fuego contra un líder sólido. Es un partido que nos puede servir mucho para afianzar la línea que estamos llevando en estas últimas jornadas. Si ganamos al líder podría ser un golpe moral muy bueno para nosotros".



LA BAJA POR SANCIÓN

El Comité de Competición ha sancionado con un partido de suspensión a Aitor por acumulación de cinco tarjetas amarillas.



C.D. GUADALAJARA
ELCHE CF

18:00 HORAS